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Ata da Septuagésima Segunda Sessão Ordinária do Segundo Período da Segunda 

Sessão Legislativa, da Legislatura 2017-2020 da Câmara Municipal de Sobral, 

realizada no dia 19 de novembro de 2018. 

 

 Presidente – Paulo Cesar Lopes Vasconcelos 

1º Secretário – Francisco Rogério Bezerra Arruda 

 

Aos dezenove (19) dias do mês de novembro do ano de 2018, às dezessete horas 

(17h00min), no Plenário Cinco de Julho da Câmara Municipal de Sobral, acontece à 

septuagésima segunda Sessão Ordinária desta Sessão Legislativa sob a Presidência do 

vereador Paulo Cesar Lopes Vasconcelos, secretariado pelo edil Francisco Rogério 

Bezerra Arruda. Chegada a hora regimental, o Senhor Presidente autoriza o Senhor 

Secretário a proceder à chamada dos senhores Vereadores. ESTAVAM PRESENTES: 

Adauto Izidoro Arruda, Ailton Marcos Fontenele Vieira, Alessandra Ponte de Queiroz, 

Carlos Evanilson Oliveira Vasconcelos, Cleiton Prado Carvalho, Francisca Ribeiro 

Azevedo Aguiar, Francisco Ivonilton Camilo Cavalcante, Francisco Rogerio Bezerra 

Arruda, Giuliano Dias Araújo Vasconcelos, Jose Bonifácio Silva Mesquita, Jose Itamar 

Ribeiro da Silva, Jose Oswaldo Soares Balreira Junior, José Vytal Arruda Linhares, 

Maria Socorro Brasileiro Magalhães, Paulo Cesar Lopes Vasconcelos, Romário Araújo 

De Sousa, Tiago Ramos Vieira, Estevão Ponte Filho, Joaquim Euclides Feijão Neto, 

Jose Crisóstomo Barroso Ibiapina, Vicente de Paulo Albuquerque. Ata da 71º Sessão 

Ordinária aprovada. PEQUENO EXPEDIENTE – Foram lidas as Indicações nºs 

1576/18, 1577/18, 1578/18, 1579/18, 1580/18, 1581/18, de autoria do Vereador Dr. 

Estevão Ponte Filho (PP) - Indica a colocação de placas indicativas de sinalização, 

trânsito no cruzamento da rua José Leone Azevedo com a Avenida Mãe Rainha, no 

bairro Renato Parente; - Indica a fiscalização da rua Antônio Araújo Vasconcelos, no 

bairro do Junco, tendo em vista a colocação de lixo por parte dos populares; - Indica a 

fiscalização da rua Francisco das Chagas Barreto, no Parque da Cidade, tendo em vista a 

colocação de lixo por parte dos populares; - Indica a fiscalização do espaço que 

compreende a CE 440 (de acesso a Meruoca) até a entrada de acesso ao Jordão, tendo 
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em vista a colocação de lixo por parte dos populares; - Indica a fiscalização e a 

manutenção preventiva (elétrica, de incêndio e predial) do Museu Dom José de Sobral; -  

Indica a fiscalização e a manutenção preventiva (elétrica, de incêndio e predial) do 

Palácio de Ciências e Línguas Estrangeiras de Sobral. Foi lido o Requerimento nº 

166/18, de autoria do Vereador Tiago Ramos Vieira (MDB) - Requer a reforma e 

adaptação do antigo prédio da Escola Ivonir Aguiar e instale um ponto de apoio para a 

Guarda Municipal, Sobral-CE. GRANDE EXPEDIENTE – Não houve inscrição para 

uso da Tribuna. ORDEM DO DIA – Foi aprovado, em votação única, o 

Requerimento nº 166/18, de autoria do Vereador Tiago Ramos Vieira (MDB) - 

Requer a reforma e adaptação do antigo prédio da Escola Ivonir Aguiar e instale um 

ponto de apoio para a Guarda Municipal, Sobral-CE. Após discussão, foi aprovada 

Emenda Supressiva ao Projeto de Lei nº 22296/18. Votaram a favor da Emenda 

Supressiva, os edis: Adauto Izidoro Arruda, Ailton Marcos Fontenele Vieira, 

Alessandra Ponte de Queiroz, Carlos Evanilson Oliveira Vasconcelos, Cleiton Prado 

Carvalho, Francisca Ribeiro Azevedo Aguiar, Francisco Rogerio Bezerra Arruda, Jose 

Bonifácio Silva Mesquita, Jose Itamar Ribeiro da Silva, Jose Oswaldo Soares Balreira 

Junior, José Vytal Arruda Linhares, Maria Socorro Brasileiro Magalhães, Romário 

Araújo De Sousa, Tiago Ramos Vieira, Estevão Ponte Filho, Joaquim Euclides Feijão 

Neto, Vicente de Paulo Albuquerque. Foi aprovado, em primeira votação, o Projeto 

de Lei nº2296/18, de autoria Poder Executivo Municipal - Dispõe sobre a 

regularização de obras, e dá outras providências. Nada mais havendo a tratar, o senhor 

Presidente encerra os trabalhos da presente Sessão, convocando, imediatamente, a todos 

para a próxima Sessão Ordinária. E, para constar, esta ata foi lavrada, discutida e 

assinada pela Mesa Diretora desta Casa Legislativa.  
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